

Informationsschreiben zum Jahreswechsel

Liebe Mitglieder

In den letzten Wochen wurde ich wiederholt von Mitgliedern angesprochen betreffend Entwicklung unseres "Traumes" Himmelried. Deswegen möchte ich Sie kurz per Mail informieren.

Wir konnten Sie nicht auf dem Laufenden halten mit Newslettern, weil unsere im Mai 2015 neu gewählte Vereinspräsidentin Beatrice Zurbrügg aus gesundheitlichen Gründen lange nur die wichtigsten Arbeiten erfüllen konnte. Gerne hätte sie noch mehr Einsatz gezeigt für die Mitglieder, aber sie musste sich nun einer Operation unterziehen, von der sie sich zuerst erholen muss. Es war Frau Zurbrügg, die Ihnen die Neujahrswünsche geschickt hat, trotz Erkrankung.

In den letzten Monaten haben wir weiter am Projekt Himmelried gearbeitet. Es haben sich vor allem Schwierigkeiten betreffend Finanzierung gezeigt. Es ist nicht alleine die Kaufsumme aufzubringen, sondern vielmehr auch einiges an Geldern für einen Aus- und Umbau. Das Haus muss rollstuhlgängig sein, damit es von unseren Mitgliedern entsprechen genutzt werden kann. Wir wollen die Reserven des Vereines nicht anbrauchen, sondern suchten nach andern Finanzierungsmöglichkeiten für den Hauskauf. Nun haben wir diese gefunden. Für den sehr kostspieligen Aus- und Umbau sind wir aber weiterhin auf Ihre Spenden angewiesen.

Im Januar 2016 werden wir einen Spendenaufruf verschicken, in welchem Sie dann auch weitere Informationen erhalten werden. Unser Projekt Himmelried als Oase des Lebens und gleichzeitig auch des Abschiednehmens, ist auf einem guten Weg.

In diesem Sinne wünsche ich all unseren Mitgliedern von Herzen alles Gute im 2016, dem Projekt Himmelried einen guten Start, aber vor allem unsrer Präsidentin Beatrice Zurbrügg gute Genesung.

Ihre Vizepräsidentin

Frau Dr. med. Erika Preisig